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今年袁我区提出打造野江苏
城乡融合发展试验区冶袁 旨在探
索建立新型城乡关系和城乡融
合发展的体制机制袁扭转城乡对
立思维习惯袁建立城乡平等融合
关系袁破解城不强尧乡不美尧差距
大的痛点袁提升城市功能袁推动
乡村振兴袁 促进城乡共同繁荣遥
一年来袁我区在产业尧基础设施尧
政策服务等方面精准发力袁全力
促进城乡融合发展遥

产业壮大是基础

城乡融合发展袁 重点在产
业遥

工业化是城乡融合的主推
手遥今年 1耀11月份袁各板块工业
经济实现了较高速度的增长袁薛

埠尧直溪尧朱林尧指前尧儒林尧西城
街道工业开票涨幅均达到了两
位数 袁 有两个镇的涨幅超过30%遥 野工业发展起来后袁为城乡
融合发展提供了资金尧 技术尧客
流等多种要素支撑袁也促进了农
民增收袁推动了农村人口向城镇
集聚袁加速了城市化和城乡融合
进程遥 冶相关人士介绍遥

推进农业高质量发展是城
乡融合的必然选择遥 目前袁我区
拥有年产值 20 亿元级渔业和10亿元级畜牧尧园艺产业袁以及
河蟹尧家禽 2个单一品种年产值
超 10亿元的农业产业袁 拥有区
级以上农业龙头企业 125家袁年
销售额达 48.4亿元遥

相关人士介绍袁目前我区拥

有 3家省级尧18家常州市级尧21
家区级现代农业产业 渊示范冤园
区袁全区单体三年总投资超亿元
以上的在建农业项目有 3个袁一
批百万元甚至上千万元农业项
目如雨后春笋袁呈现出项目多且
单体规模大尧科技含量高尧投资
领域宽等新特点遥

野以工业理念和手段发展现
代高效农业袁提升了农业产业层
次袁推动了农业供给侧结构性改
革袁为乡村振兴尧城乡融合注入
了强劲的内生动力遥 冶相关人士
表示遥

乡村旅游是带动乡村产业
发展尧农民就业袁推动乡村振兴尧
城乡融合发展的重要途径遥今年
以来袁各重点乡村旅游区积极进

行各类新业态项目的开发建设
和提档升级袁 上半年全区 10个
乡村旅游类重点项目共计完成
投资 5.3亿元袁纳入统计的 9家
主要乡村旅游区游客接待人次
同比增加 12.82%袁 旅游营收同
比增长 281.56%遥

依托茅山尧 长荡湖两个省
级旅游度假区袁 我区乡村旅游
正向多元化的乡村度假与农业
休闲转变袁 一系列主题活动吸
引了长三角游客向金坛集聚袁
金坛的城市美誉度和旅游号召
力不断增强遥

基础设施是保障

基础设施是城乡融合的坚
强保障遥

今年袁全区实施乡村公路提
档升级 23条 94公里袁 完工 18
条 55公里遥目前袁全区行政村双
车道四级公路覆盖率达 100%袁
规划发展村庄等级公路通达率
达 100%遥到年底袁全区农村公路
三类及以上桥梁比例达 98.2%袁
基本形成网络完善的农村公路
路网袁总里程达 1995公里遥优化
调整城乡尧 镇村公交线路 4条袁
新辟毗邻公交线路 1条袁在原有5条旅游特色路基础上袁延伸朱
林至东方盐湖城特色小镇镇村
公交线路遥 渊下转第二版冤

金坛：协调发展赋新能 城乡融合聚强势
本报记者 左玲

本报讯 日前袁东莞市铕德电子科技有限公司
与开发区管委会就 3C电子精密结构件项目进行了
签约袁 该项目总投资 5亿元袁 达产后可实现产能
1000K/月袁年纳税 4500万元以上遥

东莞市铕德电子科技有限公司是集精密智能
终端产品研发尧 生产和销售的国家级高新技术企
业袁主要的客户有苹果尧华为尧小米尧oppo尧vivo尧三
星尧中兴尧海尔尧夏普尧京瓷尧英华达尧联想等国际知
名消费电子厂商袁 经营项目为精密金属结构件尧半
导体设备尧电子产品的研发尧生产尧加工尧销售袁自营
和代理各类商品及技术的进出口业务遥

东莞市铕德电子科技有限公司是 3C电子精密
结构件行业的龙头企业袁此次签约是开发区野三新
一特冶产业招商的又一次重要成果袁是补链强链尧精
准招商的重要体现遥

未来袁 铕德电子将立足在 3C电子产品精密结
构件领域积累的经验和技术袁继续增强自主研发与
创新能力袁抓住 5G移动通信尧物联网等发展机遇袁
拓展现有业务市场份额袁优化产品结构袁打造以技
术和市场为导向的具有全球竞争力的创新型企业遥

臧风华 张健
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本报讯 12 月 19 日上午袁
江苏省政协港澳台侨委员会组
织对外友好界委员来我区袁调研
金昇集团海外市场开拓情况袁区
政协副主席吴欲晓陪同遥

在坛期间袁省政协港澳台侨
委员会对外友好界委员实地察
看了埃马克渊中国冤机械有限公
司生产经营情况袁并了解了金昇
集团海外市场开拓情况遥

近年来袁金昇集团结合野一
带一路冶 建设和企业发展愿景袁

以智能制造尧数字技术尧绿色循
环为抓手袁进一步推进野一带一
路冶项目实施袁重点规划建设了
包括 4个装备机械园区尧4 个智
能纺织园区尧4个创新示范园区
在内的 12个园区遥目前袁金昇集
团在全球 21个国家及地区拥有
近 14000名员工尧103 家工厂及
公司曰旗下拥有卓郎智能尧德国
埃马克机床尧德国科普福齿轮及
瑞士赫伯陶瓷等百年企业遥 其
中袁埃马克和卓郎智能在高端专

用数控机床和智能纺机领域处
于全球领先地位袁产品销往 132
个国家和地区遥

在今年全国人大会议期间袁
金昇集团董事长潘雪平提交了
叶关于认真落实习近平总书记
野一带一路冶重大倡议袁以新旧动
能转换尧 高质量发展为契机袁建
设中国要乌兹别克斯坦塔什干
产业园的建议曳遥 目前该产业园
区规划建设的各项筹备工作正
在有序推进中遥 左玲

省政协港澳台侨委员会来坛调研金昇集团

近年来袁江苏南方通信科技有限公司通过产品升级尧产业链
完善等多项举措袁不断加大投入袁积极推动管理变革袁提升企业
核心竞争力袁年产能约 1500万芯公里袁今年预计实现开票销售
收入 13亿元遥 臧风华 文/摄

本报讯 12月 19日袁 我区
召开各重点板块尧部门和区管国
有公司工作座谈会遥区长沈东要
求全区上下创新发展理念袁加强
创新载体建设袁集聚人才资源要
素袁推动金坛又好又快发展遥

刘国新尧陈锁龙尧纪海平尧董
龙庆尧刘小平尧孟敖祥等区领导
参加座谈遥

与会人员就全区 野两个加快
攻坚突破年冶 第四次集中督查袁
野金沙大学堂冶第 31讲袁2019年工
作目标尧重点举措及对区委尧区政
府意见和建议进行交流发言遥

与会人员认为袁高速度增长
离不开高质量发展袁区委区政府
将 2019年确定为 野两个加快创
新提升年冶袁 各级各部门要围绕
两个加快袁强化部门职能袁优化
项目服务袁做到精准施策遥 要在
更深层次尧更大范围上袁推进功
能精准定位尧 产业链延伸融合尧
区域协同创新尧 服务共建共享袁
坚持主体功能区差异化考核袁为
高质量发展提供制度保障遥

与会人员认为袁 要按照区委
书记狄志强在 野两个加快攻坚突
破年冶 第四次集中现场督查会上
提出的要求袁继续保持拼劲干劲袁
实施产业招商尧精准招商袁突出节
约集约发展袁 并坚守服务环境和
服务质量野永远在路上冶袁真心实
意当好野店小二冶袁合力推进高质
量发展和高速度增长遥 要创新理
念袁凝心聚力袁找准短板袁推进高
质量发展袁 并进一步加强基础设
施建设袁改善城乡环境袁确保安全
生产袁建设全域旅游袁聚焦民生实
事袁提高百姓幸福指数遥

区长沈东指出袁金坛要实现
高速度增长袁 离不开高质量发
展袁 而高质量发展离不开创新遥
他要求全区上下创新发展理念袁
加强创新载体建设袁集聚人才资
源要素袁培育一批新型优质中小
企业袁优化服务袁调动企业积极
性袁充分发挥科技型企业的引领
作用袁推进金坛又好又快发展遥

会上袁开发区尧华科园尧金科
园尧金坛控股尧滨湖建设等各重点

板块和部门负责人表示袁2019年
将围绕创新提升进一步做好谋
划袁集中精力尧集聚力量再抓一批
大项目尧好项目袁更好释放项目成
效袁不断积累新的增长动能袁合力
推进高质量发展和高速度增长曰
各区管国有公司将进一步服务好
园区和项目建设袁 把握战略性新
兴产业快速发展的良机袁瞄准野三
新一特冶产业相关项目和企业袁发
挥好国有资本引导功能遥

野三农冶 部门负责人表示袁2019年将在乡村振兴上做文章袁
以水稻尧水产尧茶叶为抓手袁以园
区建设为平台袁在坚持绿色发展尧
品牌创建尧产业升级的同时袁推进
农村环境改善尧产权制度改革尧美
丽乡村建设等袁实现全区野三农冶
发展与经济跨越同频共振遥

区金融办尧经信局尧科技局等
部门负责人结合各自分工和金坛
发展实际交流了意见和建议袁表
示将强化责任担当袁 推进两个加
快创新提升袁 不断增强全区人民
幸福感尧获得感遥 蒋建君 邵桢

我区召开重点板块、部门和区管国有公司工作座谈会

创新发展理念 推动高质量发展


